

Anggota Polsek Tirtajaya Ciptakan Keamanan di Acara Hiburan/Hajatan di Desa Pisangsambo

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Jul 8, 2024 - 21:18



Anggota Polsek Tirtajaya Ciptakan Keamanan di Acara Hiburan/Hajatan di Desa Pisangsambo

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Briptu Yoga Priyatno

laksanakan Monitoring dan Pengamanan Acara Hiburan/Hajatan di Desa Pisangsambo Kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang. Senin (8/7/2024)

Acara Hiburan/Hajatan berlokasi di Dusun Malaka II Desa Pisangsambo kecamatan Tirtajaya Kabupaten Karawang.

Dalam hal tersebut Kapolsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Acp Hasanuddin, S.Pd mengerahkan Anggotanya untuk melaksanakan Giat Monitoring dan Pengaman di acara Hiburan/Hajatan tersebut untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan tersebut. Jelasnya

Pada kesempatan tersebut Anggota Polsek Tirtajaya menyampaikan Arahan dan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Masyarakat Desa Pisangsambo untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada Acara Hiburan/Hajatan tersebut dan meminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila terjadi kejadian yang mengganggu Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Tirtajaya. Tegasnya

Selain itu Anggota Polsek Tirtajaya Briptu Yoga Priyatno mensosialisasikan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap bahaya TTPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Acp Hasanudin, S.Pd menjelaskan bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk pelayanan terpadu kepada Masyarakat untuk memberikan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan Hiburan/Hajatan seperti yang dilaksanakan oleh Personil Polsek Tirtajaya.

Dikatakan juga bahwa kegiatan yang dilakukan oleh Anggota Polsek Tirtajaya juga termasuk salah satu media yang dilakukan oleh Kepolisian dalam memberikan Informasi tentang Kepolisian. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono